

PELITA

Kabag SDM Polres Tuban Pimpin Upacara Persemayaman Jenazah Almarhum Iptu Prayitno

Achmad Sarjono - TUBAN.PELITA.WEB.ID

Dec 8, 2022 - 14:36



TUBAN - Kepolisian Resor Tuban Polda Jawa timur kembali kehilangan putra terbaiknya, Iptu Prayitno Wakapolsek Kerek meninggal dunia karena sakit.

Upacara persemayaman jenazah almarhum dilaksanakan di rumah duka desa Mulyoagung kecamatan Singgahan Kabupaten Tuban yang dipimpin oleh Kabag SDM Polres Tuban Kopol Musa Bachtiar A, S.Sos., MM, Kamis (07/12).



Turut hadir dalam upacara persemayaman para pejabat utama Polres Tuban, Kapolsek jajaran, anggota Polres Tuban serta perwakilan Bhayangkari.

Upacara persemayaman sebagai bentuk penghormatan atas jasa, pengabdian serta pengorbanan almarhum selama menjadi anggota Polri, hal itu diungkapkan oleh Kabag SDM saat pimpin kegiatan tersebut.

"Upacara Persemayaman ini sebagai penghormatan terakhir dan bentuk penghargaan dari kesatuan atas jasa dan pengabdian almarhum selama dinas di kepolisian," tutur Kopol Musa

Pada kesempatan itu ia menambahkan mewakili pimpinan dan seluruh anggota Polres Tuban menyampaikan turut berdukacita atas kepergian Almarhum, menurutnya almarhum merupakan salah satu putra terbaik Polres Tuban.

"Kami atas nama pimpinan dan segenap anggota Polres Tuban mengucapkan duka cita yang sedalam-dalamnya atas kepergian almarhum, semoga almarhum mendapatkan tempat yang layak serta amal ibadahnya diterima disisi_Nya" ungkap Musa.

Masih kata Musa, mewakili keluarga almarhum ia menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh personel polres Tuban yang telah ikut membantu baik secara moril maupun materiil kepada keluarga yang ditinggalkan oleh almarhum.

Usai upacara persemayaman dirumah duka selanjutnya jenazah almarhum dibawa menuju pemakaman umum Mbah Abdul Jabar Singgahan untuk dimakamkan sesuai syariat Islam.

Sebelumnya Almarhum Iptu Prayitno menjabat sebagai Kaur Binops Sat Samapta Polres Tuban yang mendapat promosi jabatan sebagai Wakapolsek Kerek Polres Tuban Polda Jawa timur. (*)